

**Memorando Nro. CPCCS-CGA-2025-0095-M**

**Quito, D.M., 06 de abril de 2025**

**PARA:** Sr. Mgs. Andres Xavier Fantoni Baldeon  
**Presidente del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social**

Srta. Mgs. Johanna Ivonne Verdezoto del Salto  
**Consejera del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social**

Sra. Mgs. Piedad del Rocio Cuarán Rosero  
**Consejera del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social**

Sra. Mgs. Nicole Stephanie Bonifaz Lopez  
**Consejera del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social**

Srta. Mgs. Jazmin Lilibeth Enriquez Castro  
**Consejera del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social**

**ASUNTO:** Importante

Sr. Presidente, Sras/Srtas. Consejeras.

De mi consideración:

La opinión pública expone una vez más lo que constantemente he resaltado en los distintos Plenos que hemos celebrado como cuerpo colegiado. La percepción de pasividad en nuestro rol de designación de autoridades de control deja mucho que desear cuando es nuestro deber preservar la institucionalidad del país, impulsando los procesos de designación que nos corresponden de manera oportuna, con celeridad y calidad.

En mis apenas dos meses como consejero principal, he sostenido que es urgente mostrar avances importantes que den certezas a la ciudadanía sobre lo que estamos haciendo. Más allá de la decisión futura sobre la vigencia del organismo del que hoy somos parte, tenemos funciones por las que debemos velar por su estricto cumplimiento. A lo largo de este tiempo he presentado mociones que han buscado dar celeridad y sumar transparencia a los procesos, pero estas no han logrado ni siquiera ser aceptadas para su inclusión en el orden del día para poder discutir las en el Pleno.

No obstante, este consejo tiene hoy una nueva oportunidad para reposicionar su accionar enmarcado en la institucionalidad, el respeto al estado de derecho, el valor público, la defensa de un servicio público de calidad, la ética pública y la transparencia. Para esto, cuenten conmigo.

Hago este llamado a la acción para trabajar por nuestro país desde el espacio en el que

**Memorando Nro. CPCCS-CGA-2025-0095-M**

**Quito, D.M., 06 de abril de 2025**

estamos. Comprometido con esto, propongo como cuerpo colegiado discutamos periódicamente sobre el estado de los procesos pendientes, tracemos hojas de ruta para su cumplimiento, identifiquemos "cuellos de botella" o rutas críticas que incidan en su progreso, con el fin de hacer un seguimiento constante, medir avances, retroalimentar y que todo esto pueda a su vez ser comunicado de manera tal, que quienes realicen el importante control social, tanto ciudadanos como medios de comunicación, academia, etc. estén al tanto de cada detalle de los avances e hitos que alcanzamos para cada proceso de designación.

Con tono propositivo y en cumplimiento de mis funciones como Consejero, hago este llamado a sumar esfuerzos y trabajar por el país de manera eficiente y transparente. Y si esto significa trabajar jornadas extendidas y hacer sacrificios para lograr cumplir a cabalidad con lo que nos corresponde, cuenten conmigo para hacerlo. Primero el país, después lo demás. Juntos, como un equipo.

Atentamente,

*Documento firmado electrónicamente*

Mgs. Gonzalo Xavier Alban Molestina

**CONSEJERO DEL CONSEJO DE PARTICIPACION CIUDADANA Y CONTROL SOCIAL**